



◎ PRESENTED by 東亜オイル興業所 広報班 ◎

ふなばし子ども食堂ネットワークの活動に賛同し、コカ・コーラボトラーズジャパン株式会社との連携で『子ども食堂応援自販機』を千葉県第一号として設置しました。
飲料を購入した売上の一部が同活動に寄付されます。



11月1日の千葉日報に『従業員の一念で貢献』という記事で紹介されました

弊社取り組みが紹介されました

右記にて紹介している『子ども食堂応援自販機の設置』をはじめ、弊社が日頃実施している健康経営やSDGSの取り組みが各業界誌や協会けんぽの冊子にて紹介されました。

一部の記事は弊社のHPにてご覧頂けますので、是非ご覧ください。

【掲載記事】

▼11月1日付「千葉日報」

▼11月4日付「環境新聞」

▼「協会けんぽ千葉支部発行」による『健康な職場づくりの宣言取組事例10社』



『子ども食堂応援自動販売機』 千葉県内第一号の設置！

「子ども食堂」を存じですか？
地域住民や自治体が主体となり、無料または低価格で子どもたちに食事を提供するコミュニティの場です。
日本では7人に1人の子どもが貧困状態にあるとされており、更にひとり親家庭や共働き家庭が増えているため、子供たちの『孤食』が多くなっており社会問題となっています。



弊社は、地域が抱える社会問題を解決することを地元企業の使命と考え『緑豊かな明日を創る』ため、これからも地域社会に貢献してまいります。

モルックT.O.A杯♪

11月より「第一回 モルックT.O.A杯」が始まりました。

弊社では、健康経営の取り組みの一環として、モルックという北欧のスポーツを楽しんでいます。部署対抗トーナメント戦のため、各部署のプライドをかけた熱戦が繰り広げられています。延長戦にもつれ込むような激戦に、寒さを吹き飛ばすような歓声が上がります。

初代チャンピオンとなるのは果たしてどこの部署なのか！

結果は1月号でお知らせします。



防災避難訓練の実施

弊社は、年に4回の避難訓練と年に6回の防災自主訓練を行っています。

内容は災害時の避難方法、AEDや担架の使用方法、負傷者の応急処置方法などです。

内容はとても基本的なことですが、繰り返し行うことにより、緊急時でも確実に対処できるように訓練しています。

万が一が起きたとしても、安全に適切かつ迅速な行動をとり、命を守ります。



ハロウィンイベント

10月末はハロウィンでしたね。東亜オイルでも、日頃の感謝を伝えること、交流を深めることを目的としてイベントを行いました♪

弊社にお越し頂いた搬入業者様や協力会社様へ感謝の気持ちを込めて、メッセージカードやお菓子などをお渡ししました！

皆様にハッピーにする企画でしたが、皆様の笑顔で私たちもハッピーになりました。

皆様のご来訪を四季に応じたイベントで歓迎します！



【年末年始の休業のお知らせ】

《休業期間》

令和4年12月29日(木)～令和5年1月3日(火)

《受入日程》

◆年内受入 12月27日(火)午後4時半まで

◆年明け再開 1月4日(水)午前8時半より

皆さまにはご不便をお掛けいたしますが、何卒ご了承のほどよろしくお願い申し上げます。